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„Das Antichristentum ist eines der großen 

Zeichen und ihr seht es nicht…“ 
• Unbemerkt ist Rom von denen umstellt, die gegen Mich rebellieren. 

Rom leidet unter dem Terrorismus, und die Erde dieser Stadt wird 
sich rot färben. 

_____________________________________________ 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
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17. JUNI 2017 

  

Mein geliebtes Volk, 

Ich rufe euch auf, einen Weg durch das Dickicht der Zügellosigkeit zu schlagen, das die 
Menschheit in diesen Zeiten umgibt.  

ZERSTREUT VERNIMMT MEIN VOLK MEINE RUFE. MAN FINDET ES IN 
ORDNUNG, SIE WEDER ZU LESEN NOCH ZU VERSTEHEN; MANCHMAL IST 

ETWAS SEHR HART FORMULIERT GESCHRIEBEN, DAMIT MAN SICH NICHT VON 
MIR ENTFERNT ODER NICHT ETWA MEINT, WENN MAN AM SONNTAG DIE HL. 
MESSE BESUCHE UND MICH IN DER EUCHARISTIE EMPFANGE, GENÜGE DIES.   

Der Mensch ist gewachsen, während er Mich gesucht hat, doch fand dieses Wachstum nicht 
in seinem Innersten statt. Tatsächlich ist er auf Umwege geraten, die in die Klauen Satans 
führen. 

Die Menschheit ist durch ihren Wunsch nach Überwindung wie betäubt und geblendet. Auf 
ihrer Suche nach immer weiteren Fortschritten hat sie die Schöpfung missachtet. In diesen 
Zeiten wird das Leid des Menschen von der Aggression gegenüber allem, was ihn umgibt, 
begleitet; der Mensch hat sich selbst Schaden zugefügt, indem er alles in seiner Umgebung 
zerstört, und er hat den Schutz der Schöpfung auf ein Minimum reduziert.   

Ich rufe euch zum inneren Wandel auf. Ihr lest dies und wisst es nicht wertzuschätzen, da ihr 
Mich nicht liebt. Tatsächlich wendet ihr euch gegen die geistliche Vereinigung mit Meinem 
Haus und das geistliche Wachstum  

MEIN GELIEBTES VOLK, DU WEISST, DASS DER SEELENFEIND DIE LIEBE IM 
MENSCHEN AUFFRISST.  

Ihr seid töricht. Ich rufe euch auf, geistlich zu wachsen, um die Schwäche zu überwinden und 
nicht zur leichten Beute Satans zu werden, doch stattdessen, wehrt ihr euch und handelt 
vollkommen entgegen dem, wozu Ich euch auffordere. Es ist die menschliche Torheit, die 
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Reaktion derer, die sich nicht gewandelt haben und nicht glauben; die Reaktion derer, die 
nicht bereit sind, alles für Mich zu tun, sondern Mich stattdessen fortwährend bekämpfen. 

Diese Generation interpretiert Meine Worte nach Belieben, um sich von Mir zu entfernen.  Sie 
geben Meinem Gesetz ihren eigenen Sinn und verletzen es angesichts der völligen Zügel-
losigkeit, der der Mensch verfallen ist. 

Die Zeiten von Sodom und Gomorra waren nicht wie diese. Diese Generation hat diese Zeiten 
überboten, da der Mensch nur für den Augenblick lebt und Antworten fordert, die er nicht 
verdient.  

DIE ZEIT VERSTREICHT, OHNE DARÜBER NACHZUDENKEN, WOHIN EUCH EUER 
LEBEN FÜHRT. IHR FINDET KEINEN FRIEDEN, DA IHR EUCH MIT NICHTS 

ZUFRIEDEN GEBT.  

Der Mensch wächst, ohne Mich zu kennen. Er betrachtet es nicht als erforderlich, die Initiative 
zu ergreifen oder nach Mir zu suchen. Ich sehe, dass viele Meiner Kinder an Gebetsgruppen 
teilnehmen, religiöse Dienste verrichten. Stolz betonen sie, einer bestimmten Gruppe anzu-
gehören, doch sind sie so töricht, dass sie nicht merken, wie viel Ich ihnen gebe. Ein Großteil 
Meiner Kinder reagiert mit Hochmut auf Meine Rufe.     

MEIN VOLK, DU MUSST IN DEIN INNERSTES SCHAUEN, DENN DIE 
ANHALTENDE REBELLION VERGIFTET DEN MENSCHEN, BIS ER IN DER 

EINSAMKEIT SEINER EIGENEN UNGNADE VERHARRT. 

Mein geliebtes Volk, „Der Mensch lebt nicht nur von Brot“ (Mt. 4:4). Ihr ernährt euch von allem, 
was euch in die Finger kommt und stellt Mich in Frage, ohne Mich zu kennen.  

DER TEUFEL HÄLT EINEN BESTIMMTEN TEIL DER MENSCHHEIT MIT JEDEM 
SEINER FANGARME GEFANGEN. JEDER FANGARM DES BÖSEN WURDE DAZU 

GESCHAFFEN, UM MEINE KINDER IN ABHÄNGIGKEIT DES CHARAKTERS JEDES 
EINZELNEN MENSCHEN UNAUFHÖRLICH ANZUGREIFEN.  

Unser Haus schützt euch, doch lehnen die Menschen den Schutz Gottes ab und verharren 
weiterhin in ihrem „Ego“, mit ihrer Persönlichkeit, denn die geringste Veränderung bedeutet 
für den Menschen ein Zeichen von Schwäche. 

Ich bin kein Gott für die Launen Meiner Kinder, „ICH BIN, DER ICH BIN“ (Ex. 3:14), und Mein 
Volk wurde ermahnt, in Erfüllung Unseres Willens zu leben. 

Mein Volk, der Böse nährt den Hochmütigen, den Unehrlichen, den Neider, den Aufsässigen, 
den Betrüger, denjenigen, der keinen Tadel zulässt, denjenigen, der nicht liebt und dessen 
Leben letztendlich von Lauheit erfüllt ist. 

Ihr erwartet etwas... was erwartet ihr? Was verkündet wurde, wird in Erfüllung gehen. Die 
Menschheit hat nicht reagiert und befindet sich in einem Zustand der Läuterung, die immer 
größer wird. 

MEIN VOLK... DU BIST REBELLISCH. Aus Unserem Hause kommt die Hilfe Gottes für 
Meine geplagten Kinder. Mein Friedensengel trägt Mein Wort in die Welt und wird Meinen 
Kindern helfen. Er wird gemeinsam mit Meiner Mutter zum Schutz für Meine Kinder werden. 

Die Erde, Meine Kinder, wird durch die Natur verändert, in die der Mensch eingegriffen hat, 
indem er sie verschmutzt, geschwächt und mancherorts vernichtet hat.  

DER MENSCH WIRD AUSWANDERN UND DIE BEQUEMLICHKEIT 
ZURÜCKLASSEN MÜSSEN. 

DAS ANTICHRISTENTUM IST EINES DER GROSSEN ZEICHEN UND IHR SEHT ES 
NICHT.  
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Das Gespenst des Krieges hat sich demaskiert.  

• Ihr befindet euch im Krieg und seht es nicht.  

• Ihr lebt in gegenseitigem Hass und seht es nicht. 

• Ihr seid sture Wesen und seht es nicht.  

• Aus Hochmut ändert und wandelt ihr euch nicht, und seht ihr es nicht. 

Unbemerkt ist Rom von denen umstellt, die gegen Mich rebellieren. Rom leidet unter 
dem Terrorismus, und die Erde dieser Stadt wird sich rot färben. 

Das Böse nährt den Zorn. Der Mensch lässt zu, dass ihn der Zorn zur Unkenntlichkeit entstellt.  

• Kinder, der Teufel manipuliert einige, die einst Meine Diener waren, um sie zu verwirren 
und in den Abgrund zu führen. Erkennt... 

• Ihr lebt weiterhin in geistiger Armut und lebt als Kinder des Herrn von dem, was 
übrigbleibt, angesichts der fortwährenden Verleugnung und Aufsässigkeit, in der ihr euch 
befindet und angesichts der Einschränkung, in die ihr euch freiwillig begeben habt... 

• Ihr kennt Mein Wort und lehnt die Erklärung Meines Wortes ab. Ihr befindet euch ständig 
auf der Flucht... und seid doch nicht zur Umkehr bereit! 

Die von Meiner Mutter verkündete Warnung steht euch nahe bevor und Mein Schmerz ist 
unendlich angesichts des Zustands der Seelen, die die Umkehr ablehnen. 

IHR MÜSST EUCH EINEM RADIKALEN, AUFRICHTIGEN, ENTSCHLOSSENEN 
WANDEL UNTERZIEHEN UND SOLLT NICHT LÄNGER MÄSSIG UND LAU SEIN. 

MEINE KIRCHE SOLL RETTUNG UND NICHT VERDERBEN SEIN. 

WENN IHR EUCH NICHT FÜR DEN INNEREN WANDEL ENTSCHEIDET UND 
ZEUGNIS MEINER SELBST WERDET, WAS NÜTZT EUCH DANN DAS WISSEN? 

WISSEN OHNE UMSETZUNG IN DIE PRAXIS IST WIE EINE KERZE OHNE LICHT.  

Mein geliebtes Volk, bisher ungeahnte Veränderungen in der Atmosphäre werden die 
Wissenschaft überraschen. Der Mensch ist sich nicht im Klaren darüber, was er durch die 
Manipulation der Schöpfung angerichtet hat. 

Betet, Meine Kinder, betet für Venezuela, denn es wird unter der Natur leiden. Die 
Einwohner dieses Landes werden unter dem Terrorismus leiden. 

Betet, Meine Kinder, betet für Kanada, denn es wird schwer erschüttert werden. 

Betet, Kinder, betet. Die Erde erbebt weiterhin und wird jene überraschen, die es nicht 
erwartet hatten. Die Rage der Vulkane nimmt zu, und die Aktivität der großen Vulkane 

wird in den Nachrichten sein.  

Mein geliebtes Volk, durch Unmoral bist du in einen Zustand völliger Zügellosigkeit 
übergegangen, die sich grenzenlos ausbreitet, wodurch du Mein Gesetz missachtest und 
verletzt. 

Ihr seht euch nicht im Licht Meiner Wahrheit und verurteilt euch gegenseitig, ohne die gering-
sten Bedenken zu hegen. 

VIELE WICHTIGE ANSTRENGUNGEN HABT IHR VERWORFEN UND SO AUCH 
MICH VERWORFEN. IHR SEID NICHT DANKBAR FÜR DAS, WAS IHR HABT, 
SONDERN VERACHTET ES. Es wird der Moment kommen, in dem der Feind der Mensch-
heit euch von euren Besitztümern trennt und ihr es bedauern werdet, dass es zu spät sein wird, 
um den Bedürftigen und Hungernden zu helfen. 

MEIN VOLK, DU FOLGST DEM STROM DER WELT, HÄLTST NICHT INNE UND 
ÄNDERST DIE RICHTUNG NICHT. 
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Die Großstädte sind vom Bösen und Verderben erfüllt. Ihr, Meine Kinder, sollt euch nicht dem 
Bösen annähern. 

Ihr seid nicht Herren der Erlösung, doch sollt ihr euch darüber würdig zeigen. Ihr seid nicht 
Herren der Erlösung, doch sollt ihr sie alles daran setzen, sie zu erreichen. 

KOMMT ZU MIR, MEINE KINDER. KOMMT ZU MIR, SEID NICHT REBELLISCH. 

Ich segne euch, Ich liebe euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

 


